

Y
V
E
L
I
N
E
S



LEGISLATIVES 2012

Participation citoyenne pour un changement global

1ère Circonscription

Candidat :

Jean Luc Manceau

www.jeanlucmanceau.eelv-legislatives.fr



Suppléante :

Marie-Claude Bourdon



Conseiller municipal d'opposition depuis 2008 à Montigny-le-Bretonneux.

Ses premiers engagements sont associatifs et syndicaux mais la prise de conscience de la finitude de la planète et de la fragilité de la vie sur terre l'incite à adhérer aux Verts en 2002.

Ses engagements débutent avec la solidarité internationale au retour de 2 ans de coopération en Côte d'Ivoire. Tout en restant fidèle à cet engagement (il est bénévole « Artisans du Monde »), il contribue à créer les collectifs « solidarité » et « Ensemble pour une Planète Solidaire » de Saint-Quentin. Il s'engage ensuite pour l'environnement. Avec LAFORT, il contribue à empêcher le massacre de la forêt de Trappes puis avec le collectif contre l'A12, il préconise l'aménagement de la N10. Plus récemment, il participe à la création de « Saint-Quentin en Transition » qui vise à fédérer les initiatives locales militantes et citoyennes en faveur d'une transition énergétique. Enfin, Avec 8 autres Ignymontains, il dépose un recours contre le PLU de la commune puis contre le permis de construire du vélodrome de Saint-Quentin. Aujourd'hui, il est un des « Assignés de Montigny ». Velopolis leur réclame 3,7 M€ de dommages et intérêts.

Ingénieur télécom de formation, en 2006 il souhaite amorcer une reconversion afin d'avoir une activité professionnelle en accord avec ses convictions. Aujourd'hui, il encadre et anime une équipe de consultants énergie et carbone dont la mission est d'aider les entreprises et les collectivités locales à réduire leur empreinte carbone.

Conseillère municipale à Guyancourt dans le groupe majoritaire de gauche depuis 2008.

Professeure et directrice d'école, elle est dès ses débuts attirée par les mouvements de pédagogie innovants et pratique la pédagogie Freinet. Intéressée puis convaincue par les idées écologistes, elle a toujours voté « écolo », et met en pratique cette réflexion dans sa vie quotidienne. Après une période d'engagement syndical, elle adhère aux Verts en 2009. Elle a toujours été active en milieu associatif et solidaire. Elle est très impliquée dans la coopération décentralisée de Guyancourt avec une ville du Bénin. Elle s'y occupe en particulier de la correspondance scolaire, ainsi que des actions de solidarité avec les écoles. Elle milite également activement en faveur du développement de la circulation cycliste.

Contact presse: Olivier Pareja
tel : 06 27 74 66 52

2ème Circonscription

Candidate :

Brigitte Bouchet

bouchet.legislatives2012@gmail.com



Physicienne, chercheuse au CNRS pour quelques années encore.

Je suis issue d'une famille en grande précarité financière et ai fait toutes mes études avec une bourse de l'état.

Aussi, je suis d'une part très réactive à la sélection au faciès : inégalités de parcours entre sexes, entre âges, entre cultures, et désire contribuer à l'accès à une école de qualité pour tous, il me paraît indispensable que chacun ait des possibilités de se développer indépendamment de ses moyens financiers.

D'autre part je participe à l'action sur la transition énergétique permettant seule l'indépendance énergétique de tous, par le développement local de production (biomasse, solaire thermique..), la maîtrise des consommations et la lutte contre l'exploitation par des multinationales des pétrole-et-gaz de schiste.

Je suis engagée et militante, je suis candidate pour faire avancer le projet de l'écologie politique là où se prennent les décisions, pour co-produire les changements nécessaires. Il vous revient de choisir, soutenez mon souci de l'avenir.

Suppléant :

Alain Prémoli



Cadre dans une société de transports, il réside à Lévis-Saint-Nom.

Préoccupé par l'intérêt général, il a été plusieurs années responsable d'une importante association de co-lotis de son village. Dans la société multiculturelle et métissée qu'est la notre, Il anime aujourd'hui une association humaniste, dont l'objet est d'aller à la rencontre des autres, en animant de débats sur des sujets de société. Il a conscience de la fragilité de l'environnement et des menaces fortes qui pèsent sur ce qui était jusqu'à présent immuable. Père de quatre enfants et de trois petits-enfants, il s'engage à 60 ans auprès d'EELV : « Dorénavant, on a une responsabilité à l'égard de la nature parce qu'elle se trouve maintenant en notre pouvoir. » (Hans Jonas)

3ème Circonscription

Candidate :

Anne-Marie Rochon

rochon.legislatives2012@gmail.com



Très jeune l'Afrique a aiguisé ma sensibilité écologique et m'a appris à éviter la surconsommation.

Conseillère municipale aux Mureaux depuis 11 ans, je m'engage au quotidien sur le terrain pour l'amélioration de l'environnement et de la qualité architecturale. Au sein du Centre communal d'action sociale, je lutte contre la pauvreté et contre toutes les formes de difficulté sociale.

Les questions de logement, de transport et de travail figurent à mes yeux, parmi les questions clés du bien vivre ensemble.

Dans un département riche en monuments historiques, qu'il s'agisse de préserver ces joyaux ou de rénovation urbaine dans les quartiers d'habitat social, il convient de repenser maintenant toutes les interventions sur le bâti, les jardins, les forêts, l'urbain, le périurbain de manière durable à l'aune des préconisations du Grenelle 2 de l'environnement et d'un meilleur équilibre des territoires.

Je crois qu'il faut aussi décloisonner notre vision de la société pour créer des objets, utiles sans gaspiller les ressources de la planète, créer de l'emploi en encourageant fortement l'innovation, adapter la production industrielle aux personnes isolées, malades, handicapées, et contribuer à une normalisation accrue des objets produits dans un cadre européen. En un mot faire le pari de l'excellence.

Je suis quelqu'un pour qui les valeurs républicaines de liberté, égalité, fraternité, parité donnent sens et contribuent à l'harmonie de la société.

C'est pourquoi, aujourd'hui, riche de mon expérience de terrain, je m'engage au niveau national pour mieux faire appliquer les lois en vigueur et contribuer à mieux légiférer sur ces questions.

Suppléant : **Hervé Laurent**



Multiculturel par ses parents (latin, celte) et son épouse d'origine slave. Il est très attaché à l'Union Européenne garantie de paix, de liberté et de progrès. Habitant Le Chesnay et Rocquencourt depuis longtemps.

Écologiste par réalisme et lucidité : Conscient de l'urgence écologiste, et convaincu que l'Écologie Politique n'est ni une utopie ni un rêve

Démocrate et républicain convaincu : S'oppose à la professionnalisation de la politique et milite pour la suppression des cumuls de mandats, la limite de la durée des mandats, et le rééquilibrage des pouvoirs en faveur des citoyens.

Ses engagements passés : En charge dans un grand groupe international du comité d'entreprise européen en plus des ses responsabilités commerciales .

4ème Circonscription

Candidat :

José Tomas

jose.tomas5@wanadoo.fr



37 ans, Cadre financier et Conseiller municipal à Chatou

Les mutations climatiques liées aux activités humaines et la dégradation économique du pays m'ont incité à rejoindre le parti écologiste en 2006.

J'ai porté les couleurs des Verts aux élections cantonales de 2008 pour le canton de Chatou Croissy-sur-Seine (9,52% des voix).

Élu en 2008 au conseil municipal à Chatou, j'ai défendu lors des débats et en commissions des idées permettant d'améliorer la vie quotidienne. Toutes mes propositions, en tant qu'élu, visent à satisfaire les besoins humains dans un souci de prévention de la santé de mes concitoyens et de préservation et de développement de la qualité de l'environnement, en lien avec les associations locales.

J'ai notamment défendu les thèmes concernant :

- L'introduction de l'alimentation d'origine biologique dans les écoles
- La défense du service public de l'eau
- Le développement des transports publics et circulation douce
- La construction de logements sociaux sobres en énergie pour réaliser la mixité et le vivre ensemble
- Créer des Agendas 21 sur les territoires

- Développer la solidarité

Aujourd'hui la politique nationale d'austérité ne fait que proroger un système économique et financier qui crée encore des millions de chômeurs et déséquilibre les budgets des ménages. L'injustice fiscale demeure. Pis encore la crise écologique (réchauffement climatique en premier lieu) s'ajoute aux difficultés sociales. Il est nécessaire d'inverser la tendance et de réaliser l'alternative de transformation écologique de la France.

Aujourd'hui la circonscription est congestionnée par les déplacements domicile travail, encerclé par la A86 et A14, il convient de trouver d'autres solutions que l'usage de la voiture.

Je me présente aux élections législatives, avec ma suppléante Liliane CIMA, comme candidat Europe Écologie Les Verts pour la 4ème circonscription des Yvelines, afin de bâtir ensemble la société de l'Écologie pour la Justice Sociale.

Suppléante : **Liliane Cima**

63 ans, Retraitée de la fonction publique, j'ai notamment exercé la défense du service public comme permanente syndicale. J'ai participé à la sensibilisation à l'environnement dans le milieu associatif à Houilles et mène des activités d'artiste peintre.

5ème Circonscription

Candidat :

Romain Chiaradia
romainchiaradia@yahoo.fr



A 27 ans, je suis pacsé, j'ai un enfant et j'habite Sartrouville depuis plus de 6 ans.

Après une longue expérience professionnelle au sein d'une association, où j'ai développé une expertise sur la mobilité durable et solidaire, je travaille aujourd'hui en tant que conseiller emploi formation au sein d'une collectivité territoriale.

Pourquoi suis-je candidat aux élections législatives ?

Je compte porter devant les électeurs un projet résolument solidaire et alternatif, après 10 ans de régressions provoquées par la droite. Les crises économique et écologique que nous traversons nous prouvent que les vieilles recettes de plans de rigueur et d'invocation de la croissance ne marchent pas. Il est temps de passer à la suite. Ainsi, je défends une société pour tous, qui génère moins d'exclus et plus de bien être, où le « vivre ensemble » est au centre de nos préoccupations.

Qu'est ce qui différencie mon projet des autres ?

Le projet que je porte avec les autres écologistes est le seul qui ne conduit pas au mur. Dans ces temps de crise qui s'intensifie, soit on partage les ressources, soit on tombe dans la barbarie. Le renforcement du nucléaire, les projets autoroutiers, les vélodromes et autres circuits de Formule 1 sont des projets du siècle dernier, extrêmement coûteux en ressources et qui apportent bien peu.

Pourtant les autres partis ne renoncent pas à ces modèles obsolètes, d'un autre âge.

Un candidat en prise avec la vie quotidienne.

Les employés et les ouvriers représentent presque 55% de la population active, et seulement 2 % des députés ! Il faut d'urgence remettre nos élus en phase avec la population et les difficultés qu'elle connaît ! Il manque à l'Assemblée Nationale des députés ayant les pieds sur terre.

En votant pour moi et ma suppléante Anne-Lise LEIBIUSKY, candidate aux dernières cantonales, vous donnez l'opportunité à des candidats qui vous ressemblent de vous représenter à l'Assemblée Nationale. Comme vous, nous connaissons les difficultés de l'emploi, le coût et la rareté des logements, les craintes de ne pas pouvoir faire vivre correctement nos familles....

Contrairement à d'autres candidats, nous n'aspérons pas à courir derrière de multiples mandats mais seulement à redonner un vrai sens aux termes « démocratie » et « citoyenneté ».

Suppléante :

Anne-Lise Leibiusky



6ème Circonscription

Candidate :

Karine Peiger
karinepeiger@orange.fr



Depuis 15 ans, pour faire évoluer les droits des citoyens et consommateurs, j'assume diverses responsabilités : mandats nationaux auprès d'institutions interprofessionnelles (filiales du paysage et de l'horticulture), engagements associatifs (réseaux d'éco-construction, d'agro-matériaux, de fermes pédagogiques), au sein de la MSA, candidate à gauche (municipales de 2001).

Parent d'élèves, je milite pour l'éducation et l'avenir de nos enfants, en particulier des enfants dyslexiques.

Mon parcours professionnel rejoint mon engagement personnel, mon expérience prouve que l'économie et l'écologie sont indissociables, si l'on veut un avenir durable pour l'homme.

Je suis candidate, pour soutenir chaque citoyen dans ce qu'il a de différent et de riche, pour contribuer au changement de notre société, dans la durée, car je suis une femme, avec des projets de vie et je ne peux me résigner à un avenir subi et non choisi : les générations futures doivent avoir le choix.

En 1978, je nettoyais les plages de Bretagne souillées par l'Amoco Cadiz. En 2012, je m'indigne du peu de cantines bio, tente d'en mettre en place, avec difficultés, je me révolte quand j'apprends qu'un Biocoop s'installe sans aucun soutien, je m'oppose à la construction d'une route, là où il faudrait une piste cyclable.

Pour un « mieux vivre ensemble », je veux accompagner positivement la mutation de notre société. Je sais maintenant appréhender les sujets dans leur

globalité, et qu'il s'agisse de gestion, de finance, d'environnement, d'agriculture, d'urbanisme, de relations humaines, ou de communication, avec la solide pratique de nos institutions, je pense pouvoir accompagner positivement la mutation de notre société.

Suppléant :

Nitin Jharee



Convaincu par la nécessité de mutation de nos modes de vie vers une société plus durable, j'ai fait mienne la parole de Gandhi :

Sois le changement que tu souhaites voir dans le monde"

Je veux donner l'opportunité à toutes celles et ceux qui veulent VRAIMENT changer de politique, de se sentir représentés par des plus jeunes.

Je suis marié, père de 2 enfants, chef de projets informatique et issu de la diversité. Je milite et agis pour l'égalité des chances et la justice sociale, contre la précarité du logement, pour donner accès à la culture à tous, pour une transition vers l'économie verte, pour revoir notre modèle économique et bancaire et mettre l'humain au centre de nos préoccupations.

L'alternative humaniste et écologique existe, c'est à vous d'en faire le choix.

7ème Circonscription

Candidat :

Gaël Callonnec

callonnec.legislatives2012@gmail.com



Réside à Conflans-Sainte-Honorine. Il est père d'une petite fille de 4 ans. Docteur en économie, il a enseigné cette discipline pendant 7 ans à Sciences Po. Il est aujourd'hui économiste à l'ADEME (Agence De l'environnement et de la Maîtrise de l'Énergie) où il est chargé de modéliser les effets sur l'emploi et l'activité économique des politiques de lutte contre le changement climatique. Il est l'auteur de nombreuses études scientifiques et notamment du rapport de l'ADEME et du Ministère de l'Énergie sur la Contribution Climat Énergie.

Militant écologiste depuis près de dix ans, il siège à la commission économique d'EELV. Il a activement participé à la conception du programme économique du mouvement, notamment ses mesures fiscales et budgétaires.

Il est également le porte parole du groupe local de Conflans Sainte Honorine, où il milite pour une politique de développement durable respectueuse du bien être de ses habitants, de leur cadre de vie et de leur environnement.

Suppléante : **Sylvie Goldfain**

Réside à Andrésy. Elle est mère de deux enfants. Ingénieur, engagée sur les questions sociales et environnementales, elle dirige sa propre entreprise spécialisée dans le handicap et l'accessibilité numérique. Elle a participé activement en 2009 au succès du collectif qui a stoppé l'urbanisation des coteaux d'Andrésy et à l'élection en 2011 du 1er conseiller général EELV des Yvelines Joël Tissier.

Elle a par ailleurs créé l'AMAP «les colibris d'Andrésy» et s'implique pour une éducation de qualité en tant que vice-présidente FCPE locale.

Sa décision de rejoindre Europe Écologie - Les Verts en 2010 est issue de cet engagement local et d'une réflexion globale sur la nécessité de changer notre modèle de société pour répondre aux enjeux écologiques et aux inégalités sociales.

Elle est aujourd'hui responsable du groupe local Europe Écologie - Les Verts de l'Hautil.

Contact presse : Isabelle Le Jeune

Tel : 06 81 45 75 75

8ème Circonscription

Candidat :

Joël Mariojouis
www.joelmariojouis2012.fr



Professeur de sciences économiques et sociales.

Il est animateur de l'association DECIL (Démocratie et citoyenneté locales) créée à Mantes-la-Jolie en juillet 2000. Cette association cherche à développer la démocratie participative ; elle accueille diverses sensibilités politiques de gauche, dont les Verts qui y militent depuis son début.

Mais elle ne s'interdit pas de présenter des listes aux élections locales. En 2001. Elle obtient un élu qui démissionnera. Joël Mariojouis devient conseiller municipal en 2004.

Outre son investissement militant sur le terrain associatif (boutique de gestion, logement, immigration...), il participe en octobre 2005 à Lyon aux Etats généraux de la décroissance.

Il soutient et organise la campagne de José Bové sur le Mantois en 2007.

En 2008, Décil tente de rassembler la gauche au premier tour (PS, PC, Verts et citoyens) autour de l'idée de « démocratie citoyenne », la liste ne remporte pas la Mairie mais obtient tout de même deux élus d'opposition au conseil municipal.

Avec la primaire d'EELV, en juin et juillet 2011, Joël Mariojouis devient coopérateur et s'engage dans la campagne d'Eva Joly.

Suppléante :

Marie Fournier



Employée de commerce et militante écologiste de longue date.

En 2008, dans le cadre d'une alliance au deuxième tour entre le PS et la Gauche citoyenne (alliance entre des communistes, des Verts et des citoyens) à Mantes-la-Ville, elle devient adjointe à la démocratie participative et tente de mettre en place des comités de quartiers responsables de budgets participatifs. Seule militante d'EELV dans l'équipe municipale, elle rencontre de sérieuses difficultés dans l'exercice de sa délégation à faire accepter les principes de la démocratie citoyenne et finit par démissionner au bout de trois ans de sa délégation ; elle demeure conseillère municipale à Mantes-la-Ville.

Elle participe aussi à la publication d'un journal écologiste et citoyen dans le cadre de l'association AVEC qui paraît mensuellement.

Contact presse : Stéphane Bernard
Tel : 06 42 10 98 82



9ème Circonscription

Candidat :

Mounir Satouri
mounirsatouri2012@gmail.com



Cher-e-s ami-e-s,

Une campagne unitaire, un double enjeu : la conversion écologique de l'économie et l'insertion positive « l'inclusion des populations en difficultés ».

Une approche renouvelée de la politique, car ce sont en grande partie les carences démocratiques qui freinent la conversion écologique et sociale.

Elu au Conseil régional depuis 2 ans je laisserai la place à un écologiste. J'aurai participé à tenir nos engagements et porté des dossiers essentiels : le rétablissement du financement pour les Espaces Dynamiques d'Insertion, le vote du rapport Projets Citoyen, le soutien aux C.L.A.J, aux Roms...

Je poursuivrai mon engagement au niveau national. Le remodelage de l'activité économique vers des activités à haute valeur ajoutée humaine (les énergies renouvelables, l'agriculture bio, la préservation du capital de la biodiversité, la gestion radicalement exigeante des déchets, les systèmes éducatifs autogérés) doit créer des opportunités exceptionnelles de réorientation des populations marginalisées urbaines et rurales vers l'emploi et la compétence .

Je représenterai à l'Assemblée nationale, si je suis élu, une circonscription marquée par trois risques socio-économiques : celui de la désindustrialisation de la vallée de la Seine, celui de la disparition d'une ruralité vivante dans les

vallées adjacentes, celui, corolaire des deux premiers, d'une qualité de la vie dégradée dans tout le territoire.

La création rapide d'une mission à la conversion écologique du territoire de la basse vallée de la Seine sera pour moi une urgence. Cette mission devra rendre compte régulièrement, aux pouvoirs publics et à la population, de la création d'emplois de qualité et de l'implication des populations dans le projet.

J'ai 37 ans, Marié, père de 3 enfants et actuellement je suis directeur d'un centre social.

Contact presse : Fabrice Ilinares
Tel : 06 24 35 96 26

10ème Circonscription

Candidate :

Anny Poursinoff

<http://annypoursinoff2012.fr>



Infirmière pendant 40 ans, à l'hôpital puis à la tête d'un service de soins à domicile pour personnes âgées dépendantes, militante syndicale, j'ai adhéré aux Verts en 1989.

Responsable de la commission femmes pendant sept ans, impliquée dans les luttes locales des Yvelines, j'ai poursuivi mon engagement au Conseil régional, où j'ai mené une mission sur l'agriculture biologique en Ile-de-France et me suis impliquée pour l'égalité femmes-hommes, l'aménagement équilibré du territoire, le développement de l'économie sociale et solidaire et la biodiversité.

Elue députée Europe Ecologie-les Verts le 11 juillet 2010 dans une circonscription arrachée de haute lutte à la droite, j'ai aussitôt démissionné de la Région pour mieux me consacrer à ce nouveau mandat, court mais intense.

A l'Assemblée nationale, je me suis efforcée, avec mes collègues écologistes, de faire entendre notre voix pour un projet de société plus respectueux de la planète et de ses habitants, plus équitable et plus solidaire.

Je me suis particulièrement investie sur l'agriculture, la santé et la protection sociale, sans oublier bien sûr les propositions de lois communes, notamment contre l'exploitation des hydrocarbures de schiste.

Les chantiers en circonscription ne manquent pas non plus.

Dans les Yvelines, nous avons mené des combats difficiles mais fructueux, comme l'extension du Parc National Régional, la création d'un parking-relais et le développement des lignes de bus, la lutte contre le circuit de Formule 1 à Flins.

La mobilisation continue sur la préservation de la Bergerie nationale, la réduction des nuisances aériennes, et l'amélioration des transports en commun.

Motivée comme au premier jour de mon engagement écologiste, je souhaite continuer à porter le projet politique d'Europe Ecologie-les Verts à l'Assemblée nationale, en espérant qu'en juin 2012, les député-es écologistes seront en nombre et en force pour mieux se faire entendre.

Suppléant :

Ismaila Wane - Parti Socialiste



Ismaila Wane est âgé de 35 ans. Ingénieur d'études et de développement en électronique et informatique, il a essentiellement travaillé dans le développement industriel dans les secteurs de l'aéronautique et des télécommunications. Ismaila est élu Conseiller Général du canton de Maurepas depuis 2008, dans un canton tenu auparavant douze ans durant par la droite. Il fut un des responsables du MJS (Mouvement des Jeunes Socialistes) dans les Yvelines.

Contact presse : Valérie Jaujay

Tel : 06 79 82 64 55

12ème Circonscription

Candidate :

Sophie Renard
sophierenard2012@gmail.com



Yvelinoise de naissance. S'est engagée en politique comme candidate suppléante à l'élection législative partielle en 2009.

Parallèlement, elle travaille toujours à temps partiel comme ingénieure dans le domaine des réseaux informatiques et garde ainsi un pied dans le monde professionnel.

Élue conseillère régionale d'Ile-de-France en 2010, elle préside depuis la commission «développement économique» où elle défend une économie au service des hommes et des femmes, une économie sociale et solidaire.

Elle continue d'agir localement pour défendre les valeurs de l'écologie à travers plusieurs associations car l'élaboration d'un projet politique s'appuie sur les expériences du terrain.

Au sein du conseil régional, de nombreux écologistes influent concrètement sur les politiques menées dans des champs aussi variés que le logement, les lycées, les transports, l'aménagement du territoire, et bien sûr l'environnement.

Mais il existe des domaines d'action inaccessibles aux élus locaux. C'est le cas par exemple de l'Opération d'Intérêt National Seine Aval entre Poissy et Mantes la Jolie, territoire où l'État conserve la maîtrise totale de l'urbanisme. Les décisions prises ont un impact fort sur les Yvelines et des

conséquences lourdes sur l'aménagement des communes voisines comme Plaisir ou Beynes.

C'est au sein de l'Assemblée nationale que l'on peut peser sur ces choix. C'est une des raisons pour lesquelles Sophie Renard se présente aujourd'hui. Elle veut y défendre une vision écologiste globale et cohérente dans l'intérêt de la qualité de vie des habitants de la 12ème circonscription des Yvelines.

Suppléant : **Therry Dolleans**

Vit dans les Yvelines depuis toujours. Membre de l'équipe d'opposition de la ville de Beynes, il conçoit son engagement politique dans la proposition constructive. Résolument Écologiste, il rejoint le parti des Verts en 2001 et devient l'un des acteurs de la construction d'EELV dans les Yvelines.

Initiateur et membre de plusieurs associations écologistes, il n'a de cesse de rappeler que l'écologie politique est la solution la plus crédible pour la construction d'une société responsable où le « vivre mieux » serait la règle.

Gérant d'une PME, il porte au quotidien la volonté que l'entreprise soit avant tout au service du bien être des individus.

Marié et père de 3 enfants, il souhaite que les valeurs de respect et de responsabilité soient transmises par les adultes aux jeunes générations.